

Modaes

Entorno

Las exportaciones chilenas de calzado cierran el año con mal pie y caen un 4,85% en 2016

A pesar de que en dólares la cifra se ha disminuido, por volumen exportado, el país aumentó un 3% los pares de zapatos que vende en el extranjero.

Modaes
28 mar 2017 - 00:00

Las exportaciones chilenas de calzado cierran el año con mal pie y caen un 4,85% en 2016

Las exportaciones chilenas de calzado se contraen en 2016. En el último año, las ventas del sector al extranjero disminuyeron un 4,85% con respecto al año anterior, según datos de la Cámara de Industriales del Cuero, Calzado y Afines (Fedeccal).

Pese a la caída, por volumen, las exportaciones de calzado crecieron un 3% frente a la cantidad de pares de zapatos vendidos en el extranjero en 2015. Desde Fedeccal aseguran que el número de empresas productoras también ha disminuido en el último año.

Actualmente, Chile cuenta con 48 fábricas de calzado, que exportan sus productos 28 países. Tan sólo cuatro corresponden a factorías de marcas nacionales como **Guante&Gacel**, que representa el 21,82% de las exportaciones totales del país.

En el último año, los países latinoamericanos fueron el principal destino de las exportaciones chilenas de calzado con una participación del 71% del total exportado, con Perú como el primer destino del listado.